

- Jésus, Dieu fait homme, venu habiter parmi les hommes :

"Voici de quelle manière arriva la naissance de Jésus Christ. Marie, sa mère, ayant été fiancée à Joseph, se trouva enceinte, par la vertu du Saint Esprit, avant qu'ils eussent habité ensemble. Joseph, son époux, qui était un homme de bien et qui ne voulait pas la diffamer, se proposa de rompre secrètement avec elle. Comme il y pensait, voici, un ange du Seigneur lui apparut en songe, et dit: **Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint Esprit; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés.** Tout cela arriva afin que s'accomplît ce que le Seigneur avait annoncé par le prophète: **Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom d'Emmanuel, ce qui signifie Dieu avec nous.** Joseph s'étant réveillé fit ce que l'ange du Seigneur lui avait ordonné, et il prit sa femme avec lui. **Mais il ne la connut point jusqu'à ce qu'elle eût enfanté un fils, auquel il donna le nom de Jésus.**" Matthieu 1.18-25

"Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes.

...Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père." Jean 1.1-4, 14

Après s'être adressé à Marie, l'ange du Seigneur s'adresse ici à Joseph, fils de David, afin de préparer Joseph à la naissance surnaturelle de **Jésus**, le **Messie-Roi** d'Israël.

L'ange confirme à Joseph l'origine divine de l'enfant à naître, ainsi que la raison de sa venue dans le monde : sauver son peuple de ses péchés. Même si **Jésus** pouvait légitimement prétendre au trône de David, ce n'est pas d'abord pour régner et être servi qu'il est venu, mais plutôt pour servir et offrir sa vie en rançon pour le péché. (Matthieu 20.28)

Il s'agit là d'une prophétie faite par Ésaïe environ 700 ans avant la naissance de **Jésus** (Ésaïe 7.14), et qui trouvait son parfait accomplissement en la personne de **Jésus**. Le **Messie-Roi**, qui est le **Christ**, est donc né, tel que **Dieu** l'avait depuis longtemps annoncé.

"...je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera pour tout le peuple le sujet d'une grande joie. C'est qu'aujourd'hui, dans la ville de David, il vous est né un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur. Et voici à quel signe vous le reconnaîtrez: vous trouverez un enfant emmailloté et couché dans une crèche." Luc 2.10-12

La Bible contient de nombreuses prophéties étonnamment précises concernant **Jésus**, dont la plupart se sont déjà réalisées. Celle-ci est certainement la plus importante pour nous pécheurs. C'est aussi la mieux documentée et la plus incontestable entre toutes les prophéties de la Bible.

L'apôtre Jean nous offre, quant à lui, une des affirmations les plus fortes quant à la divinité de **Jésus**, faisant remonter son existence aux temps éternels, avant même la création du monde, en l'identifiant à la **Parole créatrice de Dieu**, telle que nous la voyons à l'œuvre dans Genèse 1 et 2. Par ailleurs, Pierre, Jacques et Jean furent des témoins privilégiés de la transfiguration de **Jésus** (Matthieu 17.1-2), ce qui leur permit, pour un instant, d'apercevoir l'éclat de la gloire du **Fils de Dieu**.

Mais en prenant un corps d'homme, **Jésus** voila sa gloire de **Fils de Dieu** pour devenir le Fils de l'homme; l'homme par excellence. D'une apparence humble, qui n'avait rien pour attirer les regards (Ésaïe 53.1-2), **Jésus** manifesta néanmoins une gloire morale qui émanait de sa vie et de sa personnalité parfaite. La gloire dont Jean affirme avoir été témoin se rapporte sans doute à ces deux aspects de la gloire de **Jésus**, parfaitement **Dieu** et parfaitement homme.

Se faisant le porte-parole de ceux qui en ont été témoins, Jean nous confirme lui aussi qu'en **Jésus, Dieu** s'est réellement manifesté en chair; qu'Il a pris un corps d'homme comme le nôtre, et qu'Il est venu habiter parmi nous. En **Jésus, Dieu** n'a pas fait qu'une simple apparition éphémère, mais il a vécu 33 ans parmi les hommes !

Tous ceux qui l'ont intimement connu ont pu contempler avec émerveillement la vie absolument parfaite en tout point que **Jésus** a vécu sur cette terre; une vie de sainteté et de piété, pleine de grâce et de vérité !

La venue de **Jésus** parmi nous a définitivement changé le cours de l'Histoire, manifestant à l'humanité toute entière la réalité et les vertus du seul et vrai **Dieu**.